

校長室より

令和6年3月22日

本日、令和5年度修了式を終えました。

3月1日以降の学校の様子を掲載したいと思います。

3月14日（木）は生徒会が中心となってスポーツ大会が行われました。今回はバドミントン大会でした。



教員チームとも対戦しました。

3月18日（月）

法教育講話と経済教育講話を行いました。

18歳成人の話、契約の話、SNS使用上の注意など、どれも実生活に役立つものばかりでした。

法教育講話：小田原三の丸法律事務所 村松謙弁護士



経済教育講話：神奈川県ファイナンシャルプランナー協会 CFP 鈴木榮三郎氏



3月19日（火）

生徒総会が行われました。令和5年度の報告と令和6年度の計画が承認されました。



3月22日（金）

修了式が行われました。税の作文コンクールの最優秀賞、優秀賞、スポーツ大会の優勝チーム、準優勝チームの表彰を行いました。税の作文コンクールの最優秀賞をPDFで掲載しましたので、ご一読ください。

令和5年度も、いろいろありましたが、今日で一区切りです。春休みは、事故なく、怪我無く、病気なく、令和6年度がスタートできる良い準備期間にしてください。4月5日に元氣よく会いましょう。

■ 県立大井高等学校の最優秀賞

税について

2年 松野 かの

今回の税について思ったことは、国民のため税金があるのだな、と思いました。仕事などをして人達からは、あまり税金のことを良く思っていない人達が多かったので、ただお金を払っているだけなのかなと思いましたが、税金を払わないと色々

大変なことが起こると分かりました。それは、火災が起きた時に消防に火を消してもらおうにお金がかかり、警察もお金がかかります。それに、急に体調が悪く倒れても救急車は来ません。環境面では、道路や橋の整備も税金の役割です。その整備が無く

なると、壊れてもそのまま、修理した人から通行料の支払いを求められてしまうかもしれません。また、子供の教育環境にも税金が関わっています。義務教育があるため、子供達や私達も学校に通っています。税金が無くなると、学べる環境を整えるた

めの費用をまかなうことができなくなり、その教育料も自分達で払わないといけません。払えないと、子供達が学校に行けなくなってしまう。このように、色々なことに影響が出てきます。私たちは税金があることで、学校にも通え、環境もこんなに整備されています。色々な意見はありますが、私は税金が必要だなと思います。